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--------------------------------ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA------------------------------------ 

------------------------------------DE 26 DE SETEMBRO DE 2022---------------------------------- 

---Ao dia vinte e seis do mês de Setembro do ano de dois mil e vinte e dois, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Avanca, pelas vinte e uma horas, no edifício sede da 

Junta de Freguesia, com a seguinte ordem de trabalhos, conforme a convocatória de 14 de 

Setembro de 2022:------------------------------------------------------------------------------------------ 

1.Período de Intervenção Aberto ao Público;------------------------------------------------------- 

2.Período Antes da Ordem do Dia;-------------------------------------------------------------------- 

3.Aprovação da ata n.º 02/2022 de 20 de Junho de 2022;----------------------------------------- 

4.Período da Ordem do dia;----------------------------------------------------------------------------- 

5.Apreciação da Informação escrito do Exmo. Senhor Presidente da Junta de Freguesia, 

acerca da atividade da Freguesia e da respetiva situação financeira;-------------------------- 

6.Proposta de Alteração do Regulamento de Atribuição de Bolsa de Estudo ao Ensino 

Superior da Freguesia de Avanca;--------------------------------------------------------------------- 

7.Eleição de um Membro da Assembleia de Freguesia para integrar o Júri de 

Atribuição da Bolsa de Estudo ao Ensino Superior.-----------------------------------------------

---1. Período de Intervenção Aberto ao Público;---------------------------------------------------- 

---Como único elemento do público, por sua solicitação e premissa do Senhor Presidente da 

Assembleia Geral, o Senhor Francisco Laranjeira manifestou a sua preocupação pelos 

recentes encerramentos das “ATM” (caixas multibanco) e suas consequências. Que como 

cidadão, contactou bancos e a própria “SIBS”, sociedade interbancária de serviços e concluiu 

que se não for possível a Comunidade reunir condições que convençam um banco a 

(re)instalar uma ATM, deve a Junta de Freguesia suportar os custos e viabilizar este serviço à 

Comunidade. O que se “diz que disse” em plenas ruas de Avanca, deve ser esclarecido. ------- 

---Para esclarecimento do exposto pelo Senhor Francisco Laranjeira, o Senhor Presidente da 

Junta de Freguesia, referiu lamentar a atual situação provocada pela desactivação e o 

levantamento de duas ATM, no núcleo central da Freguesia, praticamente em simultâneo, 

manifestando a sua mágoa pelo desprezo que os bancos em causa tiveram em não informar 

previamente a Junta de Freguesia, quer no levantamento das ATM, quer no encerramento dos 
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bancos e, ser sabido, de acordo com informações dos funcionários, que haviam condições 

para manterem-se em funcionamento, “mas, que foram decisões superiores, que assumiram”.- 

---Mais informou que a Junta de Freguesia, não está parada e acredita numa resolução do 

agrado para a Comunidade.------------------------------------------------------------------------------- 

---2.Período Antes da Ordem do Dia;----------------------------------------------------------------- 

---O Deputado Manuel Marques (PPD/PSD-CDS/PP), usando da palavra, referiu que o 

encerramento de balcões bancários, mudança de instalações dos CTT e levantamentos das 

“ATM”, tem deixado os Avancanenses preocupados. Criticou, que nos últimos onze anos a 

Junta de Freguesia mantem-se de “braços abertos” a ver estas reduções, nada tendo feito a 

não ser de modo reativo. Informou também a sua disposição em manifestar estas nossas 

preocupações na Assembleia Municipal.---------------------------------------------------------------- 

---Tudo preocupa: Falta de estacionamento para acesso ao comércio central, falta de espaços 

de lazer e falta de dinamismo em ações de diversão. Veja-se a festa da Padroeira, com duas 

grafonolas, o triângulus e o continente para nos divertirmos.---------------------------------------- 

---Por sua vez, o Senhor Presidente da Junta de Freguesia, lamentou que o Senhor Deputado 

Manuel Marques andasse distraído, lembrando que os espaços destinados ao estacionamento 

de automóveis, na zona da farmácia, foram alargados por técnicos do Município, por serem 

reduzidos na sua largura e dificultar o estacionamento, o que melhorando o mesmo, diminuiu 

alguns espaços de estacionamento. Sobre apoios dados pela Junta de Freguesia às 

Associações a fim de permitir acções de lazer, referiu que a Junta tem apoiado e continuará a 

apoiar todas as Associações que promovam eventos na área da Freguesia, dando como 

exemplo o recente evento desenvolvido em Agua Levada, pela Arcal, fazendo constar que o 

“Parque de Lazer” junto à piscina é da responsabilidade da Câmara Municipal de Estarreja, 

cujo equipamento de exercício físico que ali foi instalado pela Junta, foi levantado e retirado 

pela Câmara Municipal de Estarreja e sendo esta, instada sobre o assunto, referiu que iria em 

breve instalar novo equipamento no referido Parque do Mato.-------------------------------------- 

---O Senhor Presidente da Mesa, usou da palavra, para lamentar que todos os prejuízos que a 

Freguesia de Avanca tem sofrido, são também consequência de infrutíferas “lutas”. Que o 

único resultado positivo foi a abertura do “Montepio”, fruto do interesse da Junta de 

Freguesia e do empenho do Doutor Carlos Tavares, que após ter deixado de ter 

responsabilidades no banco, teve como consequência o enceramento do balcão e da “ATM” 
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de Avanca.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---Acrescentando, referiu ser nosso dever acreditar e apoiar os esforços que a Junta de 

Freguesia esta a fazer para a instalação de uma “ATM” no núcleo central da Freguesia.-------- 

---A Deputada da Assembleia Filomena Almeida (PPD/PSD-CDS/PP), questionou o 

Presidente da Junta de Freguesia, relativamente ao estado do processo que a Junta está a 

desenvolver para a colocação de uma “ATM” no núcleo central da Freguesia, ao que o 

Presidente da Junta respondeu, haver ainda alguns atos burocráticos a resolver, mas, não 

dependentes da Junta e que se tudo correr como espera, em breve teremos a ATM na 

Freguesia.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---3.Aprovação da ata n.º 02/2022 de 20 de Junho de 2022.--------------------------------------      

---O Presidente da Mesa colocou à votação a ata n.º 02/2022, que mereceu aprovação por 

unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

---4.Peíodo da Ordem do Dia.--------------------------------------------------------------------------- 

---O Deputado Manuel Marques (PPD/PSD-CDS/PP) solicitou aos serviços da Assembleia de 

Freguesia para que o envio das convocatórias e elementos a elas anexos, sejam enviados com 

o tempo suficiente, por forma a permitir a sua atempada análise.----------------------------------- 

---5.Apreciação da informação escrita do Exmo. Presidente da Junta de Freguesia, 

acerca da atividade da Freguesia e da respectiva situação financeira.------------------------- 

---Relativamente à atividade da Freguesia, o Presidente do Executivo destacou:----------------

A construção de um muro na rua dos Aléns, com origem ao alargamento do arruamento.------ 

---A beneficiação do piso à rua do Gonde, com a colocação de betuminoso.---------------------- 

---Entubagem de águas pluviais e supressão de vala a “céu aberto”, com origem a 

alargamento da rua da Estrada.--------------------------------------------------------------------------- 

---Entubagem de águas pluviais e supressão de vala a “céu aberto” na rua António Silva 

Gomes (Água Levada) e alargamento da mesma.------------------------------------------------------ 

---Beneficiação rua Padre Manuel Garrido.------------------------------------------------------------- 

---Beneficiação e alargamento da rua Associação de Caçadores e Pescadores de Avanca.------ 

---Que no dia 29 de Setembro de 2022, vai ocorrer o passeio sénior organizado pela Câmara 

Municipal de Estarreja, com o apoio das Juntas de Freguesia, com visita a Esposende e que 

este passeio registou menos inscrições que os anteriores, ao que não deve ser alheio o 

aumento do custo por inscrição, sendo verdade que a Junta de Freguesia também suporta uma 
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parte, que se refere ao valor a pagar pelo almoço.-----------------------------------------------------

---Que no dia 30 de Setembro a Assembleia Municipal vai reunir-se em Canelas, pelo que, 

quem o desejar pode assistir ou intervir.---------------------------------------------------------------- 

---6.Proposta de Alteração do Regulamento de Atribuição de Bolsa de Estudo ao Ensino 

Superior da Freguesia de Avanca. --------------------------------------------------------------------

---A solicitação do Presidente da Mesa, o Presidente da Junta de Freguesia de Avanca, 

informou que as Bolsas de Estudo ao Ensino Superior, são complemento às Bolsas da 

“DGES” – Direção Geral do Ensino Superior, descrevendo e justificando as alterações a 

efectuar.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

---O Presidente da Mesa colocou à votação as alterações propostas, que mereceram a 

aprovação por unanimidade.------------------------------------------------------------------------------ 

---7.Eleição de um elemento da Assembleia da Freguesia para integrar o Júri de 

Atribuição da Bolsa de Estudo ao Ensino Superior.---------------------------------------------- 

---O Partido Socialista propôs a Deputada Maria Teresa Valente de Matos e o PPD/PSD-

CDS/PP, a Deputada Cara Susana de Oliveira Soares Laranjeira.----------------------------------- 

---O Presidente da Mesa colocou à votação os dois nomes indicados, que mereceu a 

aprovação por unanimidade.------------------------------------------------------------------------------ 

Nada mais havendo, o Presidente da Mesa deu a Assembleia de Freguesia por concluída.------ 

---Foi dada por encerrada a Reunião Ordinária. Pelas vinte e duas horas e quinze minutos e 

dela se lavra a presente Ata, que depois de lida e aprovada, será assinada pelo Presidente da 

Assembleia e pelo Secretário que a elaborou.----------------------------------------------------------           

     

   

 

 


